

# *Informatizar la sociedad para impulsar el desarrollo del país*

---



Por: Maria Josefina Arce

Impulsar el desarrollo del país y por tanto, el bienestar de todos los cubanos es el objetivo esencial del proceso de informatización de la sociedad que impulsa el gobierno, que sigue de cerca la marcha de esta estrategia contenida en los Lineamientos de la Política Económica y Social de la Revolución y en el Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030.

Es así que las autoridades han realizado cuantiosas inversiones para extender y modernizar la infraestructura, lo que ha permitido la telefonía móvil e internet, pero también priorizar el acceso, en muchos casos subsidiado, a las nuevas tecnologías de la información de sectores como la educación, la ciencia y la salud, entre otros.

Para conocer cómo marcha este proceso, el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, se reunió con directivos del ministerio de Comunicaciones y representantes de organismos vinculados a esta meta que se ha trazado el gobierno de la Mayor isla de las Antillas.

Durante el encuentro Díaz-Canel llamó a desarrollar y defender las plataformas nacionales, capaces actualmente de producir varios equipos de informática y sistemas operativos.

En la actualidad la nación cuenta con infraestructura y el personal calificado para avanzar más en este proceso que no solo permite mejores resultados en diversas esferas, sino también la sustitución de importaciones y el ahorro de divisas.

Todavía algunas empresas destinan fondos para la compra en el exterior de programas, cuando en el país instituciones destacadas, entre ellas varios centros universitarios, desarrollan aplicaciones informáticas.

En este camino destaca la UCI, Universidad de las Ciencias Informáticas, a la que se deben tabletas, microcomputadoras y laptops con el sistema operativo NOVA, también elaborado allí y que parte de la iniciativa de lograr la independencia tecnológica.

El empleo de las plataformas nacionales es también un medio de defender nuestra soberanía e independencia, ante esos contenidos que con un marcado carácter colonialista y consumista intentan imponer modos y estilos de vida ajenos a los valores inculcados por la revolución.

Las nuevas tecnologías de la información también permiten exponer la verdad sobre Cuba, tantas veces distorsionada y falseada por los enemigos de la revolución, quienes desconocen o intentan minimizar los incontables logros del pueblo cubano.

Existe una voluntad política del gobierno cubano por desarrollar la informatización de nuestra sociedad, un proceso sin dudas complejo y que también ha chocado con los obstáculos que impone el unilateral bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/167721-informatizar-la-sociedad-para-impulsar-el-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**